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平成 23年度第 1回枚方市環境審議会 

地球温暖化対策実行計画検討部会での意見 

 

 

１．計画全体について 

○国や大阪府の計画との整合について、細かい点で整合性を図るのは難しいが、方向性

や考え方などで整合を図ることができればいい。 

○住みやすい・過ごしやすい枚方市にしていくための施策を検討していくという視点も

重要。 

○市民に対して、地球温暖化の問題にどう向き合っていくのかを投げかけができる計画

にすべき。 

○実際に何かをやってみようというような内容が計画の中にあってもいい。 

 

 

２．アンケートについて 

○アンケート調査は、啓発的な効果も期待できる。 

○年齢によって調査結果に違いが見えるようにすべき。 

○大きな枠組みで市民・事業者の考えを聞くようにすべき。 

○アンケートの実施時期は 1 月下旬となっているが、もう少し慎重にすべき。 

○経年的な変化がわかる項目があってもいい。 

○調査対象が事業者 100 社では少ない。 

○市民には平易な言葉でアンケートをすべき。 

 

 

３．その他 

○枚方市地球温暖化対策協議会は、どんな活動をしているのか。 

○電力の排出係数の変化はどうなっているのか。 

○都市計画マスタープランの内容はどうなっているのか。 
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